
 

 

                国際交流委員会 委員長 坂口 バネッサ 

 

ファイト！ファイト！ここ日本と世界中のワイズメンの皆様！ご機嫌いかがで

すか？  

そんなに悲観しないでおきましょう。おそらく人生にはこのパンデミックのような出来事が起こ

りうるものです。私たちに必要なことは注意深くし、反発力を持ちお互いに助け合うことです。私

達は安全で日に三度の食事がとれることに感謝しましょう。「生きてさえいれば望みがある」とい

うではありませんか。3 月 4 月は春本番で日本では物事の多い季節です。が今年はこのパンデミッ

クのせいで会合や活動が多くは行われないでしょう。IBC や DBC 先との関係は？実際には会えなく

ても、メールや電話でコミュニケーションをとることはできます。長らく会うことができていませ

んが、このような結びつきが継続することを望んでいます。  

我々 ZERO クラブの国際交流委員会は月に 1 度ミーティングを開いています。短時間であっても

私たちは絆を深められます。 Covid-19 のせいで飲んだり食べたりはできませんがそんなことは重

要ではありません。私達は IBC や DBC 先のワイズの仲間とコミュニケーションをとるためにどんな

ことができるかを考え続けています。  

残念なことにこのコロナの好ましくない状況下でせっかくのクラブ間でのやり取りが遅れたり

することがあります。しかしながら私たちはミーティングを続けてこの 5 月か 6 月には阿蘇クラブ

や長浜クラブと再度共に活動できることを願っています。   

 今年の 1 月、私は大切な用件で母国フィリピンに戻りました。その後の 2 か月間、委員長である

私の不在にもかかわらず定期的に国際交流委員会を開いてくれた委員会のメンバーにとても感謝

しています。フィリピン滞在中、直前のフィリピン理事であるアンジェリオプア氏と連絡を取るこ

とを考えていました。というのも、彼がこのコロナ禍の中、フィリピンでワイズをスタートさせた

日本のワイズメンのことを気にかけていることを知っていたからです。彼は日本のワイズメンに向

けて心からの思いを伝えています。決して望みを捨てず、フィリピンで始まったワイズメンズクラ

ブが継続することを願っていると。いつの日か ZERO クラブがフィリピンでワイズメンのために何

らかのプロジェクトができるかもわかりません。もしその機会があれば、国外の友人が増えること

を望みます。単に友情のみではなく、職業や仕事のアイデアが広がり得ますよね。私たちが人生を

戦い続ける限り。  

 この偉大な活動を続けましょう！  気を付けて頑張りましょう！  
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◆今月の聖句   旧約聖書  箴言１２章 18 節  

 

「軽率なひと言が剣のように刺すこともある。知恵ある人

の舌は癒す。」  
 

主 

題 

クラブ会長 《山田  維久仁  (京都 ZERO)》 : 「人」 

国 際 会 長 《  Jacob Kristensen(デンマーク) 》  : 

“VALUES EXTENSION AND LEADERSHIP”                     

「価値観、エクステンション、リーダーシップ」  

スローガン“TRUST IN THE RIVER OF LIFE”「命の川を信じよう」  

アジアエリア会長 《 David Lua(シンガポール)》 : 
Make A Difference!「変化をもたらそう」  

スローガン“INSPIRE”「奮い立たせよう」 

西 日 本 区 理 事 《古田 裕和(京都トゥービー)》      : 
主題 “Let`s do it now ！” 

副題  「“ 2022 に向け誇りを持って  All is well.”」  

京 都 部 部 長 《中村  隆司 (京都ウエル )》 : 「人生は一度きり」 ～出会いから全てが始まる～    

 

 



 

第１例会「ＧＳ例会」               3 月 11 日(木曜日) 

 

                                                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナウイルス感染拡大に伴い今年度の例会は月に１

回となり、本例会は、ゲストスピーチ例会であり、久し

ぶりにホテルでの実施であった。講師は、イチロー選手

の専属打撃投手を務められた奥村幸治様。中学硬式野球

チーム（宝塚ボーイズ）を結成し、教え子には田中将大

投手もおられる。一流の方がお話になる一流の選手の言

葉は金言があふれる。  

成功するには３つのことが必要である。実力、運をつ

かむ、良い習慣。  

実力をつけるには、当然、努力が必要である。達成感

を得られるよう、頑張ったら手が届く目標を設定し、こ

れをクリアする。これを繰り返す。高すぎる目標はクリ

アできず、達成感も得られない、挫折してしまう。  

アドバイスを受ける、素直なこころで受け止め、試し

てみる。自分に合っていないと感じても自分の引き出し

としてとっておく。  

目標を設定してクリアし、これを継続する、継続でき

る仕組みをつくる。イチロー選手が継続してきたことで

自慢しているのは、高等学校３年間、３６５日、１０分

間素振りをしたことであるとのこと。簡単なことほど継

続するのは難しい。  

これらのお話を聞いたうえで自問自答してみる。「でき

ていない。」というより意識できているのか疑問である。

その他にも組織における実践方法も頂戴した。久しぶり

のホテル例会。背筋が伸びる思いであった。まだまだチ

ャレンジできる。  
 

佐藤  善紀  

緊急事態宣言が解除され、久々に出席ホテルでの例会

に出席させていただきました。  

 今回は奥村幸治さんがゲストスピーカーとしてお話を

してくださいました。あのイチロー選手の専属打撃投手

をされていたり、あの田中将大選手を少年野球時代に指

導されていたということで、お話の随所に有名野球選手

の名前が！野球に詳しくない私でも知っている名前がず

らりでした。そういえば田中将大選手と同い年ですが、

田中選手と自分を比べてみると切なくなってきますね。  

 野球を具体例とした組織のマネジメントのお話を１時

間強熱く語っていただきました。独立開業してから一人

でやってきておりまだ組織のマネジメントというものを

経験していないですが今後人を雇う際の勉強になりまし

た。いつになることやらですが……。  

 また、この例会で CS 委員会から献金のお願いをさせて

いただきました。皆様の席を回らせていただき半ば強制

…ご協力いただきましてありがとうございます。皆様の

ところを回り終えたときには食事時間がほとんど残って

いませんでしたので急いでご飯を食べるこの感じも懐か

しい（前期はファンド委員で例会中はバタバタしていま

した。）。一刻も早くコロナが落ち着いてくれることを願

っております。  
 

熊谷 大樹 



 

第２回 ZERO クラブゴルフコンペ       

 

ZERO クラブの赤間亮介です。  

3 月 24 日（水）ZERO クラブチャリティーコンペが滋賀県の信楽カントリーで開催されました。  

当日は、少し風は冷たかったですが、最高気温が２０度越えで最高のゴルフ日和でした。  

１５名４組での開催でした。第一回のチャリティーゴルフコンペでなんと優勝した私は、今回

のコンペでも密かに優勝を目指していました。そしてまた優勝（笑）してしまいました。  

天気も良く、メンバーにも恵まれた楽しいコンペでした。  

次回のチャリティーコンペも密かに優勝を目指すことにします。  

普段話さない方とも沢山話ができ、最高の一日でした。  
 

赤間 亮介 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

京都 YMCA の状況について 
 

いつも京都 YMCA の諸事業にご支援・ご協力いただき感謝申し上げ

ます。  

２０２０年度は新型コロナの感染拡大により例年ご支援いただ

いている YMCA の事業が実施できませんでした。実施したものも新

型コロナのためにチャリティランやチャリティゴルフなどいくつ

かの事業をオンライン実施や例年と違う形態での実施をしてきま

した。  

 慣れない手法を用いて行うことで皆さんに説明不足の点やご不便をおかけしたところも多々あっ

たかと思います。またワイズの皆さんにとってもクラブ事業としての Y サ事業に対しての消化不良

な思いもあったのではないでしょうか。  

 そんな中で一昨年から取り組んでいただいた１０周年記念事業としてのリトリートセンターでの

キャビン建設は、クラブメンバーの奉仕による建築ということでワイズメンズクラブらしい素晴ら

しい事業だと思っています。基礎から次第に出来上がっていく様子を見ていくにつれ、どのように

なっていくのだろうという期待感を皆さんと一緒に私も楽しみに見ていました。この思いは、特に

建築作業をしてこられたメンバーの皆さんにとっては、なおさらのことだと思います。この作業が

クラブメンバーの一体感の醸成に大いに寄与してきたのではないかと思っています。間もなく完成

だと思いますが、完成したあかつきにはこれからのリトリートセンターの利用拡大のためのキャビ

ンとして大いに活用して行ければと思っています。  

 さて、京都 YMCA では、２０２１年度より新たに中期計画を策定し、この新型コロナ禍の中で公益

法人として地域に必要とされる存在としての事業の強化を進めてゆこうとしています。さらに YMCA

の行っている事業の公益性についてワイズメンをはじめとした会員の皆さんにもしっかりとご理解

いただけるよう広報にも努めてゆきたいと思っています。  

 次年度も引き続きご支援・ご協力よろしくお願いします。  
 

京都 YMCA 総主事  加藤  俊明  
 

 

 
 

強 調 月 間 
 

YMCA サービス ASF 
 

今期 YMCAと協働した活動を振り返り、次期に継続できるクラブの支援をみんなで考えよう。 
 

益国隆人 Ｙ・サユース事業主任（広島クラブ） 

 

 

 

                                                      

佐藤 善紀 
 

 

「懲戒処分は慎重に」  

今回は従業員に対する懲戒処分についてです。懲戒処分は，従業員の企業秩序違反行為に対

する制裁罰であることが明白な労働関係上の不利益措置といわれています。懲戒処分をするに

あたっては検討すべき項目がいくつもあります。  

まず，懲戒処分は，種別とその事由が就業規則等に記載が必要です。また，就業規則等の根

拠規定が設けられる前の違反を遡って処分する，１つの事情で再度の処分ができません。  

次に，就業規則等で定められた手続きを行う必要があります。処分内容を告知する，処分内

容付いて当該従業員から聞き取りを行い，弁明の機会を与えるといった手続きを行わなければ

なりません。  

加えて，懲戒処分は，客観的に合理的な理由を欠き，社会通念上相当であると認められない

と濫用したものとして無効となってしまいます。また，懲戒事由の追加や変更は認められませ

ん。  

以上のように，懲戒処分をするにはさまざまな検討事項があります。懲戒処分は慎重に。  
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1． 4月からのボランティアリーダー募集 

    4月から、京都 YMCAでボランティアリーダーとして登録し、

活動する大学生を募集いたします。 

（自然体験学習 、病気の子ども達の支援、病気の子どもの元

気なきょうだいの支援、 

発達障がいのある子ども達の支援、サマーキャンプ・スキー

キャンプ） 

   〇対象 

4年制大学の 2021年度 1回生、2回生もしくは短大や 2年

制以上の専門学校の 1年生  

〇詳細は http://kyotoymca.or.jp/camp/?page_id=802 または、QRコードから読み取ってご覧くださ

い。 

〇募集説明会 

以下の日程の 19時～20時に開催。  

4月：6日（火）、13日（火）、20日（火）、27日（火） 

 5月：11日（火）、18日（火）、25日（火） 

参加希望日時をお名前と合わせて ilovecamp@kyotoymca.org までお知らせください。 

 

 

 

                                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

 

 

 

 

 

 

 

                                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    3 月例会出席     

   第 1 例会 第 2 例会 

メンバー 

メネット 

コメット 

ゲスト 

20名 

0名 

0名 

0名 

0 名 

0 名 

0 名 

0名 

月間出席者         月間出席率 

23/34 名                67.6 ％ 

  ニコニコ 

3 月 15,000 円 

累計 99,000 円 

  ファンド 

3 月 13,220 円 

累計 356,412 円 

 

 

HAPPY ANNIVERSARY 
 

4 月 20 日 岸田 靖司＆まり子 
 

新型コロナ

ウイルス感

染防止のた

め中止 

http://kyotoymca.or.jp/camp/?page_id=802
mailto:ilovecamp@kyotoymca.org


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 月事業予定  
 

4 日 (日曜日 ) CS 事業天引グランド整備  

(南丹市園部町天引 ) 
 

5 日 (月曜日 ) 役員会  

(京都 YMCA 三条本館 ) 
 

11 日 (日曜日 ) 10 周年記念 ACT 事業  

(京都 YMCA リトリートセンター )  

 

18 日 (日曜日 ) CS 事業日向大神宮  境内清掃  

      (山科区日ノ岡  日向大神宮 ) 
 

25 日 (日曜日 ) 第１例会「焼印例会」  

       Y サ事業「さくらフェスタ」  

(京都 YMCA リトリートセンター )  

 

 

5 月事業予定  
 

10 日 (月曜日 ) 役員会  
 

13 日 (木曜日 ) 第 1 例会「オークション例会」 

      (ホテル日航プリンセス京都 ) 
 

16 日 (月曜日 ) 10 周年記念 ACT 事業  

(京都 YMCA リトリートセンター ) 
 

30 日 (日曜日 ) 10 周年記念 ACT 事業  

(京都 YMCA リトリートセンター )  

  

 

 

 

IBC・ DBC 締結クラブ  
 

ＩＢＣ・・・ Kaimuki Y Service Club(Hawaii) 

ＤＢＣ・・・阿蘇ワイズメンズクラブ (熊本 ) 

長浜ワイズメンズクラブ (滋賀 )  

 

編集後記  

佐藤  善紀  
 

桜咲くシーズンになりました。コロナウイルス感染拡大の中でも季

節は巡ります。今年度も残りわずかとなりました。最後まで明るく配

信していきますので、どうぞよろしくお願いします。  

 

 


